
平成３０年度 「エコシティたかつ」推進フォーラムの取組結果について 

１．日 時 

平成３０年１２月２日（日） １３時３０分～１６時３０分 

２．場 所 

高津区役所第 1会議室 

３．来場者数 

  約１００名 

４．プログラム 

（１） みんなで作ろう「エコシティの輪」！ 

  「エコシティたかつ」のこれまでの活動や推進方針の改定について紹介 

(２) 環境活動発表会 

①区内小学校の児童によるビオトープを活用した学習の発表、環境に関する活動を行っている団体の発表 

【発表団体】梶ヶ谷小学校(３年生、３７名)、ノクティプラザ 

  ②講評・表彰 

(３) 講演「流域で考える過去・現在・未来の豪雨災害」 

   ・講師：慶応義塾大学名誉教授 岸由二氏 

５．当日の様子（写真） 

（１）みんなで作ろう「エコシティの輪」！

（２）環境活動発表会・梶ヶ谷小学校

資料 ４ 



（２）環境活動発表会・ノクティプラザ

（３）岸委員によるご講演

６．「エコシティたかつ」推進フォーラムアンケート結果 

○回答者 33 人 

（１） 年代 

年代 人数 

20 歳未満 0

20 代 0

30 代 8

40 代 15

50 代 3

60 代以上 5

無回答 2

合 計 33

（２） 性別 

性別 人数 

男性 12

女性 21

合 計 33

（３） お住まい 

住まい 人数 

高津区内 9 

川崎市内 20 

川崎市外 4 

合 計 33 

（４） このフォーラムを何で知りましたか？ 

（※複数回答あり） 

媒体 人数 

市・区ホームページ 1 

チラシ 2 

知人の紹介 3 

その他（※） 25 

合 計 31 

※その他内訳 

学校・学校から・学校のお知らせ・子どもの学校等：16 

子どもの紹介：1 



（５） どの様なお立場で参加されましたか？ 

立場 人数 

発表者のご家族 26

学校関係者 2

一般 1

行政 1

その他 3

合 計 33

（６） 「エコシティたかつ」の取組について理解が深

まりましたか？ 

理解 人数 

非常に深まった 7 

深まった 24 

どちらともいえない 2 

あまり深まらなかった 0 

全く深まらなかった 0 

合 計 33 

（７） フォーラムの内容はいかがでしたか？ 

【環境活動発表会】 

発表会 人数 

良かった 31

どちらともいえない 0

良くなかった 0

無回答 2

合 計 33

【講演：流域で考える過去・現在・未来の豪雨災害】 

講演 人数 

良かった 14 

どちらともいえない 0 

良くなかった 0 

無回答 19 

合 計 33 

（８） フォーラムの内容についてご意見・ご感想をお願いします。 

【全体】 

・エコシティたかつのイメージが沸きました。 

・このような活動をしていることを、初めて知りました。 

・米国がパリ協定離脱宣言している中で、「区」で何かやることに意味があるのかよくわからない。区の自己満足に

ならないようやり方を工夫してほしい。子どもの前に大人が座ると見えないので、工夫が必要だと思う。 

【環境活動発表会】 

・企業発表があって良かった。小学校があと１、２校あるとうれしい。 

・子どもたちが自分の身の周りの自然環境に興味関心を持つ機会を作ることは大事なことだと思います。 

・ホタルが飛ぶ日が早く来ると良いですね。 

・発表会は子どもたちが自分の言葉で語っているのがほほ笑ましく、身の周りの環境を見つめ直すきっかけにもな

りました。ノクティの話ははじめて知ることも多く、「へぇ～」と思いました。 

・ノクティの方の発表が、子どもにも分かり易く良かったです。役所の方の発表は、子どもには伝わりにくいと思

いました。 

・イベント的に何か体験しながら学べると楽しく学習できると思いました。 

・子どもが環境について考える機会をいただき、非常に良かったと思いました。 

・考えていたより身近にビオトープがあってびっくりしました。取り組んでみたいと思います。 

・緊張しながらも発表を頑張り、工夫が感じられました。 

・ノクティと丸井のイメージがさらに良くなりました。 



【講演：流域で考える過去・現在・未来の豪雨災害】 

・講演会は専門的な話でしたが、流域思考の大切さを知りました。 

・岸先生のお話を伺い、住んでいる場所のことを知る必要があると感じました。 

（９） 「エコシティたかつ」推進方針についてご意見・ご感想をお願いします。 

・推進協力者の輪を広げて行きたいです。 

・もう少し子どもたちに言葉をかけたり、興味を持つように進められたらと思いました。 

・学校として参加するとなるとビオトープの発表になりますが、毎年同じようになってしまいます。よいでしょう

か？ 

・３Ｄ体験が住んでいる地域でもできて、実際に災害が起きた時の参考になるよう行って欲しい。 

・親子どもにエコについて考える機会をいただき、ありがとうございました。 

・地域に根差したものとなっていくことが素晴らしいと思いました。 

・石油を使っているので、クリアファイルを配るのはエコでないと思います。 


